

El Río Hortega estrenará un secuenciador genético de última generación para diagnósticos más rápidos

El equipo, financiado con fondos Next Generation-EU, permitirá diagnósticos más precisos



Río Hortega

[Eva Martínez Miguel](#)

Jueves 4 diciembre 2025

El Consejo de Gobierno ha aprobado la tramitación del suministro, instalación y puesta en marcha de un secuenciador de nueva generación destinado al Servicio de Análisis Clínicos del Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid, por un importe de **227.480 euros**.

La inversión está financiada a través del **Mecanismo de Recuperación y Resiliencia (Next Generation-EU)**, dentro del Plan para la Implantación de la Cartera de Genómica en el Sistema Nacional de Salud.

El nuevo equipo permitirá al centro realizar **diagnósticos genéticos de alta precisión en menos tiempo**, reforzando así la capacidad del Río Hortega en áreas como el estudio de enfermedades hereditarias, el análisis de variantes genómicas y la detección rápida de patógenos.

Entre sus principales ventajas, destacan:

- Mayor precisión en la identificación de **enfermedades genéticas**.
- Detección acelerada de **patógenos y nuevas variantes**.
- Apoyo al desarrollo de **tratamientos personalizados**.
- Reducción de tareas manuales y mejora de la **eficiencia operativa**.

Con esta adquisición, el Río Hortega avanza en la modernización de su infraestructura diagnóstica y se adapta al impulso de la medicina de precisión promovida a nivel nacional.